

La Obra Misional de España

Monseñor Constantini destacó nuestro espíritu misionero

CIUDAD DEL VATICANO. — La Asamblea plenaria de los directores nacionales de las Obras Misionales Pontificias se celebró en el palacio de Propaganda Fide, en presencia de 40 representantes procedentes de otros tantos países católicos. En representación de la Obra española figuró monseñor Sagarmínaga.

El secretario de la Sagrada Congregación de Propaganda Fide y presidente general de las Obras Misionales Pontificias, monseñor Ceiso Constantini, pronunció un importante discurso sobre el estado actual de las Misiones y el apoyo moral y económico prestado por los católicos. Monseñor Constantini hizo una larga alusión a España, con elogio a su espíritu misionero y al desarrollo de su Organización Misional.

En la sesión dedicada a la propaganda moderna en favor de las Misiones, nuevamente se puso de

relieve el ejemplo de la Organización Misional Pontificia de España, en el campo de la Prensa, de la radio y del cine. Los asistentes a esta Asamblea plenaria han sido recibidos en audiencia pontificia, durante la cual el Padre Santo ha concedido una bendición especial a todos los cooperadores de las Obras Misionales Pontificias. — EFE.

Congreso católico interamericano en Montevideo

MONTEVIDEO. — La Federación Mundial de la Juventud Católica anuncia que durante los días 21 al 28 de octubre próximo se celebrará en Montevideo el Congreso Interamericano de la Juventud para el estudio del problema del apostolado seglar en Iberoamérica. El tema principal de las conversaciones será «el testimonio cristiano en el mundo». Igualmente se hablará del fomento de las vocaciones eclesísticas. — EFE.

Presentó sus credenciales el embajador español ante la República Federal Alemana

BONN, 31. — El embajador de España ante la República federal alemana, don Antonio María Aguirre, ha presentado sus cartas credenciales al presidente Heuss.

El acto se celebró en la Villa de Hammerstein. El embajador español fue recibido por el jefe de Protocolo y saludado por los miembros de la Casa Civil del presidente.

El señor Aguirre Gonzalo pronunció en alemán un discurso, al que contestó el presidente con otro en el que se refirió a las tra-

dicionales relaciones amistosas hispano germanas, fundamentadas en la cultura, la economía y la política. Asimismo expresó su confianza en que, en un futuro próximo, la República federal alemana pueda estar representada en Madrid por un embajador.

Terminado el acto de presentación de credenciales, el presidente alemán y el embajador español conversaron durante más de veinte minutos en términos de gran cordialidad. — EFE.

Explosión de grisú en una mina de Westfalia

Han desaparecido catorce mineros y resultaron heridos otros tantos

FRANCFORT DEL MAIN. — Una explosión de grisú se produjo en una mina de Westfalia. La mina está situada cerca de Hamm, en el pueblo de Herringen. Catorce mineros han desaparecido y hay muy pocas esperanzas de salvarlos. Otros veinte mineros resultaron heridos. La explosión de grisú se produjo en el momento en que los mineros luchaban en el fondo de la mina contra un conato de incendio. — EFE.

Noventa y ocho muertos por accidente durante el «Memorial Day»

NUEVA YORK. — Noventa y ocho muertos por accidente se han registrado en todo el país durante la celebración del Memorial Day (Día de los Caídos). Sesenta y seis personas han muerto en

accidentes de carretera; 19 ahogadas y 13 por otras causas. Si esta cifra no aumenta será la más baja registrada en fiestas de esta naturaleza. El día soleado aumentó el tráfico en las carreteras. — EFE.

Se estrella un avión en Singapur y perecen sus dos ocupantes

SINGAPUR. — Un avión «Auster», del Club de Vuelo de Singapur, se ha estrellado debido al mal tiempo. Han muerto los dos tripulantes. — EFE.

Varios temblores de tierra en Italia

ROMA. — Varios temblores de tierra se han registrado en cuatro pueblos de la zona de Catanzaro, en Calabria. No hay que lamentar víctimas y los daños materiales son de poca importancia. — EFE.

La herencia de Víctor Manuel

El Estado italiano recurre contra la decisión del Tribunal de Roma

ROMA. — El Estado italiano ha entablado recurso contra la decisión del Tribunal de Roma acerca de la herencia de Víctor Manuel III, según anuncia «Il Messaggero».

El citado Tribunal dictaminó en junio pasado que los bienes de Víctor Manuel, que falleció sin testamento y que se calculan en mil millones de liras, debían volver, en sus cuatro quintas partes y por igual, a las tres hijas del difunto Monarca; es decir, a Yolanda Calvi di Bergolo; Juana, ex Reina de Bulgaria, y María Pia de Borbón-Parma, y a los cuatro hijos de la princesa Mafalda de Hesse, que murió en Buchenwald. Una quinta parte de la herencia, que correspondería a Humberto de Italia y el usufruto correspondiente a la Reina Elena quedaría para el Estado.

Este último acaba de hacer valer que todos los bienes de la Casa de Saboya estaban confiscados al siguiente día del plebiscito de 1946, que produjo la caída de la Monarquía y que, por esta causa, no puede llevarse a cabo ninguna transferencia a terceros. La fecha de la comparecencia de las partes interesadas ha sido señalada para el 1 de diciembre de 1951. — EFE.



Año LV. Núm. 16.137

Precio: 70 céntimos

Viernes 1 de junio de 1951

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

España ha sido invitada a participar en el IV Congreso Internacional de Teatro, que se celebrará en Oslo

Más de doce mil fieles acompañaron a la imagen de la Virgen de Fátima en Jaén

Sale para Roma la segunda peregrinación barcelonesa para asistir a la Beatificación del Papa Pío X

El presidente de las Cortes, recibe a los periodistas

MADRID. — Esta mañana, al recibir en su despacho oficial, a los periodistas, el presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, les manifestó que, el «Boletín Oficial» de las Cortes, publicará en su próximo número, varios proyectos de Ley, así como el Decreto Ley sobre desahucio, por perturbación social y disposiciones que regulan su aplicación.

España, en el IV Congreso Internacional de Teatro, de Oslo

MADRID. — Nuestro país, ha sido invitado y asistirá al IV Congreso Internacional de Teatro, que, próximamente, ha de celebrarse en la capital de Noruega, organizado por el organismo colaborador de la UNESCO.

El director general de Enseñanza en Sabadell

SABADELL. — El director general de Enseñanza acompañado de otras altas personalidades, llegó a esta localidad en las primeras horas del día de hoy, dirigiéndose inmediatamente al Ayuntamiento donde fué recibido por el alcalde y Corporación municipal en pleno, interesándose de los problemas relacionados con la enseñanza en Sabadell. Posteriormente fué cumplimentado por las representaciones de la Sección Administrativa de Enseñanza Primaria y, a mediodía se trasladó al Santuario de Nuestra Señora de la Salud, continuando inmediatamente su viaje con dirección a Barcelona.

12.000 fieles acompañan a la imagen de Nuestra Señora de Fátima en Jaén

JAEN. — Más de doce mil fieles han acompañado a la imagen de Nuestra Señora la Virgen de Fátima, desde Jaén al Santuario de Nuestra Señora de la Merced, donde habitualmente se la venera. Doscientos peregrinos barceloneses a Roma

BARCELONA. — Desde esta ciudad y con dirección a Roma, esta mañana ha marchado un grupo de doscientas personas con el fin de asistir a las solemnes ce-

Derechos pasivos máximos en el Ejército

MADRID. — Una orden del Ministerio de Hacienda, publicada en el «Boletín Oficial del Estado», concede a los generales, jefes, oficiales, suboficiales y personal del Cuerpo Auxiliar Subalterno de los Ejércitos, que no estén acogidos al régimen de derechos pasivos máximos, opción a los beneficios de dicha medida del Estatuto de Clases Pasivas, para lo que deberán cumplir los requisitos que en dicha disposición se señalan.

remonias que se celebrarán en la Ciudad Eterna con motivo de la beatificación del Papa Pío X.

Con esta son dos las peregrinaciones que con el citado objeto han salido, compuestas por catalanes, desde esta ciudad.

Comienzan en Gariagena los actos del centenario de Isaac Peral

CARTAGENA. — Con gran brillantez hoy han dado comienzo en esta localidad los actos conmemorativos del centenario del nacimiento de Isaac Peral.

En el templo catedralicio se celebró una solemne función religiosa a la que asistieron las autoridades y numerosísimo público.

En el programa de dichos actos será descubierta una magnífica escultura con el busto del insigne inventor. También se realizarán diversas prácticas con submarinos.

«El Noticiero» de Zaragoza, cumple 50 años.

ZARAGOZA. — El prestigioso diario de esta ciudad «El Noticiero» cumple hoy el decimoquinto aniversario de su fundación. Con este motivo, el popular periódico anuncia un programa de actos conmemorativos, que se celebrarán el próximo día ocho, con asistencia de destacadas autoridades, personalidades y representaciones de la Prensa española.

El tiempo en Cataluña, no mejora

BARCELONA. — En todo el territorio catalán, el cielo continúa cubierto de nubes, excepto algunas zonas, entre ellas Lérida y los Pirineos, en que aparece despejado. Se han registrado varios chubascos y, en una localidad próxima a la costa, descargó una fuerte tormenta, causando graves daños a las cosechas. — (Cifre).

Luchas encarnizadas en Corea, y poca variación en la situación del frente

FRONTE DE COREA. — El comunicado correspondiente al día de hoy, facilitado por el VIII Ejército norteamericano que combate en Corea al lado de las Naciones Unidas, da cuenta que patrullas surcoreanas han cruzado un río importante en el sector centro-oriental. De otras zonas se reciben noticias de que se lucha encarnizadamente.

Esta madrugada, patrullas norteamericanas después de un día de dura lucha con los comunistas en proximidades de Yanghun, consiguieron llegar hasta los pantanos allí cerca existentes. Sin embargo, noticias posteriores informan que dichas tropas fueron más

tarde rechazadas por los rojos, como consecuencia de un violento contraataque de los mismos.

En otros sectores, las fuerzas aliadas se han visto obligadas a efectuar algunos repliegues estratégicos para reajustar sus líneas.

Fuerzas francesas rechazan un duro ataque rojo en Indochina

SAIGON. — Según se comunica oficialmente, las fuerzas del Ejército francés, con la cooperación de las indígenas, han rechazado un fuerte asalto después de tres días de lucha, en el que participaron cerca de cuarenta mil soldados rojos de Viet-Nam, los cuales sufrieron cuantiosas pérdidas. — EFE.

Pétain se extingue lentamente

ISLA DE YEU, 31. — Un boletín médico anuncia que el mariscal Pétain se extingue lentamente. Los médicos que le asisten señalan que su estado general decae por momentos y que en cuanto a la dolencia de la pierna (gangrena seca), informantes allegados al mariscal dicen que no tiene más curación que la amputación, pero el estado del mismo no permite una operación quirúrgica de tal importancia. — EFE.

La indisposición del Rey de Inglaterra

No se halla repuesto todavía de la gripe

LONDRES. — En el Palacio Real de Buckingham se anuncia que el Rey Jorge no se ha repuesto del reciente ataque de gripe y que todavía tiene fiebre. — EFE.

El Ayuntamiento de Valladolid y el V Centenario de los Reyes Católicos

Una obra de arte

VALLADOLID. — El Ayuntamiento de Valladolid, deseando contribuir a la conmemoración del V Centenario de los Reyes Católicos, acordó encargar dos reposteros decorativos para que figuren en el vestíbulo de la planta noble del Palacio Consistorial, a ambos lados de la entrada principal del salón de actos.

Se ha recibido, y ya está colocado en su emplazamiento, uno de estos reposteros, obra muy artística, que es una adaptación del notable cuadro de Rosses, «El testamento de Isabel la Católica», encuadrado en una bonita orla renacentista.

Se trata de una obra de artesanía realizada por acoplamiento de paños de los correspondientes tonos para dar la impresión del co-

Agua por leche

los lecheros de Palencia usaban garrafas de doble fondo

PALENCIA. — Por los guardias municipales, y obedeciendo órdenes de la Alcaldía, se venía investigando estos días la calidad de la leche destinada al abastecimiento público; pero a pesar de su celo no podían encontrar el fraude, ya que muchos clientes se venían quejando en el Ayuntamiento.

La Policía urbana ha dado, por fin, con la trampa. Cuando Celestino Nozal Peña se dedicaba al transporte de leche, le sorprendieron con una garrafa de doble fondo, dispuesta con toda habilidad y perfección para que a voluntad del expendedor saliese de ella leche completamente pura o agua almidonada con escasa cantidad de producto lácteo. La Alcaldía puso el hecho en conocimiento del gobernador civil, quien ha impuesto al desaprensivo industrial la multa de cinco mil pesetas.

Los bomberos de España se han reunido en Asamblea en Madrid

En sus conclusiones solicitan se les consideren como Cuerpo especial al servicio de los Ayuntamientos

MADRID. — Se ha celebrado durante estos días una Asamblea de los Servicios Municipales de bomberos de España, a la que han concurrido representantes de 42 provincias que ostentaban la de tres mil hombres. En Madrid, hay 400; en Barcelona, otros tantos, en Valencia, 100; en Bilbao, 70 y en Zaragoza otros 70.

Han solicitado en sus conclusiones que la nueva reglamentación de la ley de Régimen Local les considere como Cuerpo especial al servicio de los Ayuntamientos; que en las poblaciones de más de veinte mil habitantes se creen los servicios de bomberos con profesionales; no han hecho peticiones de sueldo, porque esperaban que eso lo haga la ley atendiendo las justas pretensiones. Solamente en la ciudad de Santander existen bomberos voluntarios, sin sueldo y con abnegación. Al final de la Asamblea, su presidente, don Modesto de la Teja, delegado de Santander, entregó las conclusiones al primer teniente de alcalde de Madrid, señor Alvarez Ayúcar. El Congreso ha nombrado capataz honorario del Cuerpo de Bomberos de España al delegado del servicio de Madrid, señor Moscardó. — (Cifra.)

lorido del referido cuadro, lo que ha logrado plenamente su autor, el artista leonés don Santiago Eguilaz.

El segundo repostero, que será entregado dentro del plazo convenido, representará el acto de la boda de los Reyes Católicos, en el palacio de los Viveros, hoy ocupado por la Audiencia vallesolana, y la composición será totalmente del señor Eguilaz, por no haber sido hasta ahora interpretado por ningún artista tan importante acontecimiento.

Con la adquisición de estos dos reposteros, el Ayuntamiento contará con dos valiosas obras de arte, que serán gala y ornato del Palacio Consistorial.



El próximo domingo vuelve a animarse la política, esa política que si fuera sincera y con el corazón en los intereses de la Patria, sería una cosa aceptable. En ese día serán las elecciones para constituir el Senado. Tres senadores hay que elegir y los tres puestos quieren así las oposiciones como los ministeriales, acudidos por Sagasta, que por cierto está ya pensando en venir a pasar algunos días del verano en su casa de Avila, situada en el Mercado Grande. ¿Quiénes triunfarán? Aventurado es predecirlo. La provincia es conservadora cien por cien; la prueba es que el Gobierno no tiene en la Diputación más que un representante, el señor Sahagún. Si el señor Lequerica se mantiene al margen de las mismas, el triunfo será de las oposiciones. La cosa no tiene duda alguna. Las candidaturas de uno y otro bando no están aún ultimadas. Desde luego figurará en la ministerial don Isidro Benito que viene trabajando la elección hace mucho tiempo. También se asegura que será candidato ministerial el señor conde de Montefrío; los dos son personalidades muy destacadas y apreciadas en Avila, no sabiéndose quién ocupará el tercer lugar. Candidatura conservadora: don Emilio Ortaño, el marqués de Peñafuente y don Nicolás Sánchez Albornoz.



Al servicio de las amas de casa.

FABRICA Afueras del Puente Adaja

SOSTEN PATENTADO TUA SIMBOLO DE DISTINCION

IMPORTANTE

fábrica receptores nombraría representantes a electricistas que informen nuevas instalaciones eléctricas en pueblos de su demarcación. Escribir: Radio SNARK. Lista, 61. Madrid.

SOSTEN MARAVILLOSO TUA NUEVO GRADUABLE

COMPRO

palomas Zuritas cualquier cantidad, pagando precios muy altos.

Amador Felipe

San Pablo, 26. Teléfs. 2210 y 1485

SALAMANCA

20 años menos en 15 minutos!

TINTE RAPIDO PARA EL CABELLO
—CARASA—

El Congreso Nacional de las Jóvenes de Acción Católica es el latir de una juventud fiel a un ideal grande que, llena de generosidad, quiere darse más.

Queremos dar sentido a un evangelio que nació para ser practicado. Contamos contigo, joven abulense, para tan magna empresa.

No faltes en Madrid los días 29 y 30 de junio y 1.º de julio.

ANUNCIOS Y AVISOS DE LOS **CENTROS OFICIALES**

Se ha constituido la Junta Provincial de la Mutualidad Nacional de Enseñanza Primaria

El día 21 del pasado y previos los oportunos nombramientos por el ilustrísimo señor director general de Enseñanza Primaria quedó constituida, en la Escuela del Magisterio Primario de esta capital, la Junta provincial de la Mutualidad Nacional de Enseñanza Primaria en la siguiente forma: Presidente, don Juan José Martín; tesorero, don Augusto de la Vega; secretario, don Salvador Cillán; vocal primero, doña María Antonia Ruiz; vocal segundo, don Cirilo Sobrino, y delegado del S. E. M., don Antonio Galve.

Es de suponer que todos los maestros nacionales estarán a estas fechas perfectamente enterados de los deberes y derechos que les concede la Mutualidad, porque además de que publicó el Reglamento el «Boletín Oficial del Estado» del día 31 de marzo último, el «Boletín de Educación» de la provincia correspondiente al mes de mayo, que habrán recibido todos los maestros desde la Inspección provincial de Enseñanza Primaria, lo reproduce íntegramente.

Por acuerdo de la Junta Nacional de esta Mutualidad el descuento de cuotas (2 por 100 del sueldo) se efectuará por los respectivos habilitados a partir de la mensualidad de mayo, que se hará efectiva en los primeros días de junio.

Cumplimentando acuerdos de la Junta Nacional esta provincial ha confeccionado una lista de todos los maestros que han sido jubilados forzosamente a partir de la vigencia de la Ley de Enseñanza Primaria que tienen también la obligación de contribuir y ha pasado a los respectivos habilitados la orden de efectuar los correspondientes descuentos. Como puede suceder que alguno de estos maestros no figure en la lista confeccionada, si al recibir sus haberes pasivos del mes de mayo no se les hubiera hecho el oportuno descuento deben ponerlo en conocimiento de la Junta provincial con urgencia en evitación de los perjuicios que se les pudiera seguir.

Quiénes se crean con derecho a pertenecer a la Mutualidad en concepto de socios voluntarios (excedentes voluntarios y funcionarios administrativos) solicitarán en el más breve plazo posible de la Secretaría de la Junta provincial la información e instancias al efecto necesarias.

Se ruega encarecidamente a los

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesitan y que los obreros en parte deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligaciones con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Paseo de San Roque número 1. (C. M. 31)

maestros en activo que si en la localidad de su residencia habita a algún jubilado o excedente a quien pueda afectar la creación de la Mutualidad se apresuren a darle a conocer las anteriores instrucciones.

Toda la información que deseen los interesados en relación con la Mutualidad pueden solicitarla de la Secretaría de la Junta provincial en la Escuela del Magisterio acompañando, cuando lo hagan por escrito, sobre debidamente franqueado.

Gobierno Civil

Junta Provincial de Beneficencia y Obras Sociales

Se instruye por esta Junta expediente de modificación de fines con motivo de la reivindicación llevada a cabo de distintas inscripciones Nominativas de Deuda Perpetua 4 por 100 Interior por el concepto de «Beneficencia» a fin de dedicar las rentas de las mismas a «la adquisición de medicamentos antibióticos para enfermos pobres, con preferencia en la concesión de los mismos a los naturales de los pueblos de Burghondo, Castellanos de Zapardiel, Fontiveros, Fuentes de Año, Gotarrendura, El Losar, Maello, Muñochas, Orbita, Padiernos, Pradosgar, San Esteban del Valle, San Vicente de Arévalo y Tornadizos de Avila, mediante la constitución y subsiguiente clasificación de una Fundación benéfica que contará con un capital fundacional inicial de 24.000 pesetas nominales de las inscripciones reivindicadas y 9.700 pesetas en Títulos de dicha Clase de Deuda procedente de la inversión de las rentas y canje de residuos más la finca número 4 de la calle de la Fuente Pública del pueblo de Orbita.

Y en cumplimiento del artículo 57 de la Instrucción de Beneficencia de 14 de marzo de 1899, se concede audiencia a los interesados en sus beneficios para que durante un plazo de quince días, contados a partir de la publicación de la presente en el «Boletín Oficial» de la provincia, puedan formular cuantas alegaciones estimen convenientes, a cuyo fin y durante dicho plazo se hallará de manifiesto el expediente en cuestión en la Secretaría de esta Junta Provincial (Gobierno civil).

Instruye esta Junta Provincial, expediente con el fin de dedicar las rentas de las Inscripciones Nominativas de Deuda Perpetua 4 por 100 Interior, por el concepto de «Institución Pública», han sido reivindicadas, a la «Concesión de Becas para estudiantes pobres en cada uno de los Centros Docentes del Instituto de 2.ª Enseñanza, Seminario Conciliar, Escuela del Magisterio y Escuela Elemental del Trabajo, teniendo preferencia en su concesión los naturales de cada uno de los municipios de Avila, Adanero, Amavida, El Barraco, Barroman, Cabezas del Pozo, Fontiveros, Gimaleón, La Horcajada, Horcajo de la Rivera, Lanzahita, Madrigal, Medinilla, Muñana, Muñotello, Palacios de Goda, Piedralaves, San Lorenzo de Tormes, San Miguel de Serrezuela, Solana del Rioalmar, Vadillo de la Sierra, Velayos, Villanueva de Gómez y Vitas», mediante la constitución y clasificación de la Institución Benéfica que se titulará *Fundación Provincial Benéfica-Docente de*

Mombeltrán

Esperaba que plumas más autorizadas dieran noticias o hubieran hecho una reseña de los actos que tuvieron lugar en esta histórica villa días pasados con motivo de la Primera Comunión de los niños; y ya que nadie lo ha hecho saigo yo a la palestra, sin otra pretensión de que quede constancia en la prensa y sirva a la vez de estímulo y gratitud a estos hidalgos vecinos que tienen como algo proverbial una fina y distinguida hospitalidad.

Quiso nuestro párroco, con motivo de la festividad del día, reunirnos a todos los hijos en una fiesta, que por estar destinada a los niños, había de ser simpática; y previamente anunciada e invitada todos y todo dispuesto, llegó el día en que íbamos a pasar unas horas de cielo unidos los buenos hijos en abrazo fraternal de la caridad de Cristo.

Y llegó el día tan deseado por todos, sobre todo por los niños que por vez primera iban a acercarse a la Sagrada Mesa para unirse a su Jesús. Ya la víspera las jóvenes se encargaron de la ornamentación del magnífico templo parroquial, dejando constancia de su buen gusto y fino arte, quedando todo él convertido en un verdadero jardín de flores blancas, símbolo de la blancura de aquellas almitas que se iban a convertir en sagrados vivientes del Dios de nuestros altares.

Comienza a moverse la población infantil como bandadas de palomas y la expectación es enorme en todos los vecinos; se espera la Schola Cantorum del Seminario Menor de Arenas, que va a transportarnos con sus voces de ángeles a la regiones del Cielo. Se ha congregado todo el pueblo en el templo, que resulta pequeño para contener a la multitud y comen-

mienza el Santo Sacrificio, oficiando de preste el señor párroco, asistido por dos superiores del Seminario, ocupando la sagrada cátedra el vicerrector del mismo. Después se van acercando al Sagrado Convite los niños con sus padres, familiares y amigos, y al frente de todos los señores maestros, que con tanto tesón y no menos desvelos vienen trabajando en su instrucción y formación, difundiéndose entre tanto por las naves del templo las notas armoniosas de los motetes, impregnando de santa emoción nuestras almas.

Ha terminado el acto y todos hechizados de santa alegría se retiran para hacer los honores a un suculento chocolate y otras chucherías con que el Ayuntamiento ha obsequiado a los niños y seminaristas, servido con todo cariño por las catequistas.

Vuelven a sonar las campanas a las cuatro de la tarde convocando nuevamente a la Casa del Señor y esta vez una masa imponente de fieles se reúnen en el templo para honrar a la Madre en este mes de las flores consagrado a María.

Se organizó una procesión infantil con el Rosario cantado, ejercicio de las flores, amenizadas con los cantos y plegarias de los seminaristas; luego unas palabras de nuestro querido sacerdote dando los últimos consejos y algunas consignas y orientaciones; renovación de las promesas del Bautismo, terminando todo con la bendición del Santísimo para que El hiciera fecunda aquella siembra que con tanta profusión se había realizado.

Por fin el adiós a los seminaristas, que antes de partir nos obsequiaron con unos cantos regionales, enseñándonos que la virtud no está reñida con una sana alegría y honesta diversión.

Juan Bautista



Hasta el cuarenta de Mayo...

La agudeza o sátira española creó el adagio con una visión absoluta de verosimilitud.

Llegó el ocaso del mes colorista de las flores y éstas apenas si pudieron lucir la variada policromía de sus envidiables bellezas. La crudeza relativa de la atmósfera impidió su desarrollo, limitó la sinfonía de las alegres avechillas y las campesinas labores sufrieron un natural retraso.

Siguen las blancas gubardinas cobijando los escalofriados cuerpos y la lumbre del brasero prosigue su labor confortadora. En las cumbres se divisa el arrojado de sus nieves, y, todavía, el cielo gris, parece un presagio de que hasta el cuarenta de mayo...

Avila, que contará con un capital fundacional inicial de 305.800 pesetas nominales a que asciende el importe de las inscripciones y 11.600 pesetas en Títulos de dicha clase de Deuda, procedente del canje de residuos e inversión de las rentas, según reglamentación que al efecto obra en el expediente.

Y en cumplimiento del artículo 43 de la Instrucción de Beneficencia docente de 24 de julio de 1913, se concede audiencia a los interesados en los beneficios de la Fundación, para que durante un plazo de quince días, contados a partir de la publicación del presente en el «Boletín Oficial» de la provincia, puedan formular las alegaciones que estimen convenientes, a cuyo fin y durante dicho plazo se hallará de manifiesto el expediente en cuestión en la Secretaría de esta Junta (Gobierno Civil).

El gobernador civil presidente, David Herrero Losano.

la novena del Sagrado Corazón

Dará comienzo el día primero de junio. Son muy devotos los barcenos a esta novena, por lo que es de esperar, análoga concurrencia de años anteriores.

El 10 del mismo mes, se celebrará la fiesta solemne, en la cual ocupará la Sagrada Cátedra el R. P. Segundo de Jesús, C. D., de la residencia de Avila, que ya predicó nuestra Semana Santa.

Visita pastoral

Para los primeros días de la semana entrante, está anunciada la visita pastoral.

La autoridad eclesiástica local se halla preparando febrilmente todo lo concerniente a la misma.

Nuevo material en la línea Barco-Béjar

La Empresa López, concesionaria de la línea de viajeros Barco-Béjar, ha puesto en servicio un magnífico autobús, equipado con buen lujo y amplias comodidades amén de transportar un muy notable número de viajeros.

Este vehículo se destina actualmente a los servicios semanales extraordinarios que tiene montados la Empresa y por sus excelentes condiciones generales ha causado complacencia en los pueblos del trayecto.

La plaza de secretario del Excmo. Ayuntamiento

Se halla anunciada la vacante de secretario de este Excmo. Ayuntamiento, admitiéndose instancias en el organismo competente hasta el día 17 de junio.

Es de esperar que al concurso concurren multitud de aspirantes, por la importancia del cargo y de la localidad, como igualmente por



JUNIO

Día 2, Primer Sábado.—Santos Eugenio, Nicolás, Peregrin.

La misa y oficio divino son de San Fernando, rey, con rito doble y color blanco.

Cinco primeros sábados de mes
Mediante el ejercicio de los CINCO PRIMEROS SABADOS DE MES

Nuestra Señora del Rosario de Fátima quiere realizar en ti su Gran Promesa de Salvación.

Una confesión y una comunión reparadoras; una parte de Rosario y la meditación de sus misterios durante un cuarto de hora, es todo lo que te pide la Santísima Virgen en este Primer Sábado de mes. Si tú quieres hacerlo en particular, compra «El Mensajero de Fátima».

Invita a todos vuestros parientes y conocidos, sobre todo, ¡HOMBRES! ¡HOMBRES! son los predilectos de la Virgen de Fátima.

Cuanto mayor sea el sacrificio más digno de gloria eterna,

Real Monasterio de Santo Tomás.—Por la mañana, misas a todas las horas, desde las siete hasta las diez inclusive. Por la tarde, a las 7:30, Santo Rosario y meditación propia de este Ejercicio, y Sabatina.

Primeros Sábados a Nuestra Señora de Fátima

—La Santa.—Por la mañana, a las siete y media, misa Sabatina y ejercicio de los cinco primeros sábados. Por la tarde, a las siete, Santo Rosario, propio de Nuestra Señora de Fátima, con el cántico de las letillas, intercaladas en los misterios, terminando con la solemne Salve sabatina.

La Virgencita de Fátima espera a todos sus devotos en especial a las almas carmelitanas, para unirnos en espíritu con nuestra Hermana Carmelita la vidente de Fátima.

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 98

En el sorteo celebrado el día 31 de mayo de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 872
Con cinco pesetas todos los números terminados en 72

Señora, sus gallinas ¿están tristes? ¿ponen poco? délas

AVE-SANIL

los correspondientes emolumentos.

Junta general de Caza y Pesca

Para el domingo día 3, está convocada la Junta general ordinaria de Caza y Pesca, en el salón de actos del Excmo. Ayuntamiento.

Entre los asuntos a tratar figura la elección de nueva Junta Directiva, con arreglo a las instrucciones emanadas de la Federación Nacional de Deportes.

RESFLO

IMPRESA Y PAPELERIA Central y Talleres:

G. Serrador, 29. Teléfono 22 Sucursal: Generalísimo, 11

Fútbololas

El 24 del pasado, el equipo local de Educación y Descanso contendió en esta villa con el de Piedrahíta, quedando empatados a un tanto.

El 27, un equipo del Frente de Juventudes se desplazó a la villa de Guijuelo, perdiendo por 2 a 1 después de un reñido partido.

RESFLO.

La Junta Nacional de Hermandades ante el ministro de Agricultura

MADRID.—El ministro de Agricultura, don Carlos Reñ Segura, recibió en su despacho oficial al secretario de la Junta Nacional de Hermandades y a los Jefes de Departamento de la Junta y ponentes que han elaborado los distintos estudios de la IV Asamblea Nacional de Hermandades.

El camarada Aparicio hizo entrega del texto de las conclusiones, pronunciando unas palabras, en las que puso de relieve la plena confianza que los asambleístas y los mandos de las Cámaras Sindicales Agrarias y Hermandades Locales tienen en el Ministerio de Agricultura y en el Gobierno.

Los primeros informes demuestran un incremento en las superficies sembradas de trigo, que alcanza a más de 250.000 hectáreas, lo que demuestra el favorable resultado del sistema establecido en la campaña anterior.

Los premios a la producción

Aludió a continuación a la distribución de los 150 millones de pesetas en premios a la producción. Concretó algunos detalles en cuanto a los planes de inversión que las Cámaras Sindicales Agrarias deben presentar, manifestando que el espíritu del decreto exige que las inversiones se dediquen precisamente a mejoras agrícolas.

Fue informado por el secretario general de la Junta de que en estas fechas se están remitiendo ya por las Cámaras distintos proyectos y estudios para su aprobación por el Ministerio.

En cuanto a la fijación concreta de cupos en cada provincia expuso el criterio firme del Ministerio de no anticipar su fijación hasta conocer con la mayor exactitud que sea posible la cosecha probable. Las Cámaras Sindicales Agrarias serán convocadas nuevamente en el Ministerio para escuchar y tener en cuenta sus sugerencias y observaciones. De momento se fijarán los cupos en algunas provincias, cuyas cosechas están ya a punto y en las que se iniciará la siembra inmediatamente, el Ministerio se propone evitar a toda costa que cualquier incidente de tipo atmosférico que influya en el rendimiento de la cosecha pueda originar dificultades en la cumplimiento de los cupos.

Analizó el peligro de que una visión parcial de los problemas del campo pueda originar desviaciones y errores al no tener en cuenta las necesidades generales de la economía nacional, e incluso diferentes exigencias de cada cultivo o sector, sean éstos agrícolas o ganaderos.

Pasó a tratar a continuación de la ordenación de la campaña triguera, que inmediatamente se iniciará. Confirmó las magníficas impresiones que sobre su resultado se obtienen ya de los distintos informes recibidos de provincias.

PIO X el Pontífice manso y humilde de corazón

Más de siete lustros han transcurrido desde que el dulce Pontífice Pío X entregaba a Dios su espíritu, entre los temblores de las naciones y los estallidos de una guerra que habría de extenderse pavorosamente sobre el suelo de Europa.

No pudo el apacible prisionero del Vaticano, resistir la trágica visión que con horrores apocalípticos se le presentaba de la guerra convertida en realidad descomulgante del Mundo; y rodeado de los estruendos de los cañones, de las explosiones de las bombas y de los gases que asfixiaban, su alma, santificada por su vida de sacrificio, de virtud y caridad volaba al Cielo en aquel fatídico agosto de 1914.

Desde entonces en la gloriosa floración de la Historia del Papado, la figura de Pío X enjuga el olor a santidad con un olor a milagro, y se siente henchida de tan singulares y luminosos caracteres que le hacen ser la gloria más suave y pura de su época, en la que Dios le colmó de gracias escogidas, depositando en él, como en un vaso preciosísimo, infinitos tesoros de bondad, de sabiduría, de caridad y de mansedumbre.

Tuvo prima el Mundo por ver glorificada la Santidad de Pío X, y por eso allí, delante de su tumba en el Vaticano, que siempre se veía cubierta de flores y luces de cera, acudían, como en un plebiscito universal, millares de fieles de todos los países devotos de este santo Pontífice, que su vida habían conocido y de cuya altísima virtud daban testimonio.

Y en este primaveral día 3 de junio, la glorificación del humilde Patriarca de Venecia, será aureolada por el perfume de la Beatitud que trascenderá todas las fronteras y llenará con exaltación dulcísima todos los corazones.

Por ésto y en memoria de Pío X, el Papa manso y humilde de corazón, vamos a unir al hermoso ramillete de obsequios que hoy recibirá, algunas anécdotas reveladoras del alma candorosa y sencilla que albergaba el santo Pontífice.

Cuentan que cuando el Cardinal Sarto estaba dispuesto para ir a Roma, para asistir a la Concilave y se encontraba en la estación de Venecia a la que habían acudido numerosos amigos y admiradores para despedirle, oyóse la voz de una condesa veneciana que llevada de su entusiasmo y admiración por el patriarca, le dijo:

—Espero que el Espíritu Santo elija a vuestra excelencia para Pontífice.

—¡Jesús... Jesús!—gritó risueño y alborotado el cardenal.—¡Y

qué cosas se le ocurren a la señora condesa! Yo en cambio sospecho que el Espíritu Santo será más cauto y prudente que usted.

Con esta oportuna contestación demostró la tranquilidad de espíritu referente a la delicada misión que le llevaba a Roma.

Sabido es que cuando el monseñor José Sarto, fué elegido Soberano Pontífice, lloró amargamente y su rostro se bañó en un sudor agónico, pues tan lejos estaba en su ánimo ser Vicario de Cristo, que poseía billete de ida y vuelta desde Venecia.

Su llegada al Vaticano produjo un pequeño revuelo en el protocolo palaciego con motivo de manifestar a sus servidores los deseos de sentar a su mesa al fiel secretario que le había seguido desde su Diócesis.

—Eso no puede ser—se atrevieron a decirle muy respetuosamente los camareros haciéndole saber que el Papa debía comer siempre solo, pues desde Urbano VIII ningún Pontífice había sentado otra persona en su mesa. Sorprendido Pío X, interrogó risueño y bondadosamente.

—¿No comía Jesucristo con sus Discípulos? Y San Pedro ¿caso estás seguros de que comía también solo?

Los servidores comprendiendo la ironía de la contestación se retiraron y por decisión del Santo Padre pusieron junto al suyo el cubierto de su secretario.

Su modestia era tanta y tan excesiva, que habiendo en el Vaticano la costumbre de no volver a presentar en la mesa del Pontífice una botella de vino por él empezada y cuyo resto era para los servidores, rompió con esta tradición a causa de un pequeño desvanecimiento que tuvo en una larga ceremonia, en que para reparar las fuerzas le hicieron tomar unas gotas de un añejo vino de Tokay que el Emperador Francisco José había regalado a León XII. Vuelto el alivio al Papa y cuando llegó la hora del almuerzo que le hacía con su secretario, llamó al camarero y pidió la botella de Tokay para obsequiar con una copa a su acompañante, más el servidor todo azorado dijo a Su Santidad:

—Muy Santo Padre, es tradi-

ción que lo sobrante de la mesa de Vuestra Santidad no debe ser presentado otra vez.

—Bueno, bueno—dijo con su bondad característica—levantemos la prohibición por esta vez y traednos ese vinillo de Tokay... Pero el añejo vino de cien años no pudo ser otra vez presentado a Su Santidad porque los servidores habían dado buena cuenta de tan preciado licor.

Su paciencia y resignación eran tanta, que una calurosa tarde de verano Pío X sentía necesidad de beber agua y desde donde estaba miraba con melancolía una botella vacía. El capellán que le acompañaba se dispuso a ordenar que un criado le llevase agua.

—No haga tal cosa ¡por amor de Dios!—exclamó el Pontífice—que puede enseguida empezar a correr el rumor de que me siento mal y más tarde se dirá que he tenido un delirio; al cabo de una hora que estoy enfermo; después se propagará que me encuentro en peligro de muerte y al fin que he muerto...

—Entonces iré yo mismo—indicó el capellán.

—Peor que peor, pues se disgustarían los encargados de estos menesteres y por cortar quejas haré un acto de sacrificio, sufriré la sed esta tarde. Y así lo hizo el resignado y paciente Padre Santo.

Numerosísimos casos reveladores de la humildad, sencillez y bondad de este Pontífice pudieran referirse, llenas y cargadas de exquisitas dulcedumbres que el Cielo dejó caer sobre su alma, hasta llegar a ceñirse sobre sus sienes el nimbo de sus virtudes que habían de conducirle a la exaltación de los altares y cuya ceremonia de Beatificación se celebrará en la Basílica de San Pedro, en donde de la venerable figura de Pío X, aparecerá en medio de la Gloria Berninésca, para recibir el homenaje de la Iglesia y del Mundo Católico, como ofrenda a su vida engendrada en su alma resplandeciente, semejante a Jesús, cumbre y comprensión de la sublime belleza de la mansedumbre, en la que vivió la llama «Ignis Ardens» de su celo apostólico, de su caridad inagotable, de su sencillez evangélica y de su profundísima humildad...

El ministro de Trabajo representará al Gobierno en la beatificación de Pío X

Hoy viernes, a las ocho de la mañana, salió en avión, para Roma, el ministro de Trabajo, don José Antonio Girón de Velasco, quien ostentará la representación del Gobierno español en las solemnes ceremonias que se celebrarán en la Ciudad Eterna, con motivo de la beatificación del Papa Pío X. El señor Girón va acompañado de su esposa y de su secretario particular. Entre las personalidades españolas que asistirán a la beatificación de Pío X figuran el cardenal arzobispo de Sevilla, doctor Segura; el Obispo de Barcelona, doctor Madrogo; el Obispo auxiliar de Madrid, Alcalá, doctor García Lahiguera, que lleva la representación de la Adoración Nocturna Española, en su calidad de director espiritual de esta Asociación, y el director general de Relaciones Culturales del Ministerio de Asuntos Exteriores, marqués de Vellisca. A estos actos concurrirán también numerosos peregrinos procedentes de diversas regiones españolas.

DONATIVOS pro construcción del Nuevo Seminario

(Continuación)

Villafranca de la Sierra, colecta de septiembre y octubre y donativo del párroco, 63 pesetas; Berlanga, suscripción de septiembre, 131,75; id., párroco, id., 10; id., colecta de septiembre, 17 10; El Oro, suscripción de septiembre, 73,70; Lanzahita, colecta de octubre, 31; Cabezas del Pozo, colectas, 150; id., donativo del párroco, 175; Fuentes de Año, colectas, 84; Avila, Santiago, colecta de noviembre, 78,70; id., Hospital Provincial, id., 25; id., don Mariano Jiménez, suscripción de noviembre, 20; id., San Vicente, colecta de noviembre, 314 50; id., convento de Religiosas Adoradoras, id., 17 60; id., relación de donativos enviados por la Inspección de Primera Enseñanza, «Grupo de Santa Teresa», de Avila, 250; B. Acha, escuela mixta, 25; Rvlla de Barajas, Hermandad de Labradores y Ganaderos, 100; Avila, don Alejandro Jimeno, suscripción de noviembre, 15; Mom. beltrán, Ayuntamiento, 3.000; Navacerrada de Tormes, donativos, 1.040; id., párroco, 200; Hergueta de Tormes, Ayuntamiento, 100; id., Hermandad de Labradores y Ganaderos, 100; id., Asociaciones, 400; id., donativos, 913; Nava del Barco, párroco, 500; Arévalo, una familia amante del Seminario, 200; Avila, parroquia de San Pedro, anónimo, 5; Langa, donativos, 2 426; Arévalo, Ayuntamiento, 2.000; San Bartolomé de Pinares, colecta de septiembre, 34; id., colecta de octubre, 42 50; id., colecta de noviembre, 30 60; Avila, don Jesús Zurbarán, 500; doña Teresa Igual, Celda en memoria de don Cipriano Martínez Gil, presbítero, 5 000; Navamorcuende, Celda de la Santísima Trinidad, primera entrega, 1.500; Navalperal de Pinares, Celda de don Basilio Sánchez García, primer mártir de los sacerdotes de la Diócesis, segunda entrega, 2.125; Santibáñez de Béjar, de la parroquia para una Celda «Santísimo Cristo de la Victoria», 5 000; Avila, don Marcial de la Calle, Celda «Nuestra Señora del Pilar», primera entrega, 1 500; id., don Eufemio Rodríguez y señora, Celda «Santa Teresa de Jesús», tercera entrega, 1.000.

(Continuará)

XIX Feria Oficial e Internacional de Muestras en Barcelona

Novidades Industriales

Uno de los alicientes más importantes que tendrá la Feria próxima será la extraordinaria cantidad de novedades industriales que se reunirán en sus palacios y en los espacios libres adyacentes a los mismos.

Numerosas industrias extranjeras y españolas anuncian la presentación de importantes utilidades y máquinas en las que se han verificado notables innovaciones en relación a los modelos de años anteriores. Al propio tiempo figurarán en el Certamen de este año numerosos utensilios y máquinas de reciente creación y de singular relieve por la repercusión que puedan tener en el campo industrial.

Entre las innovaciones, de las cuales ya se tiene conocimiento, conviene destacar una máquina para cintas; insecticidas; alternadores; chasis para camiones; tractores; nuevos modelos de la motocicleta nacional «Montesa»; grupos electrógenos; equipos electrónicos para automóviles, dinamos; inyectores; condensadores; etc., fabricados en Elsemann y Stuttgart; motocultores, máquinas de desmoldar piezas tratadas con el moderno procedimiento del pulido electrolítico; modernas máquinas continuas para hilar algodón; equipos telefónicos y modernos «Directaphones»; tornos paralelos, rectificadoras, taladros; camiones; automóviles, máquinas calculadoras, etc. etc.

Participación oficial de Portugal

La Feria de Barcelona contará con nuevos alicientes para el visitante y eficaces medios para incrementar la resonancia internacional que alcanzó durante los últimos años. Por primera vez en la historia de los certámenes barceloneses, Portugal concurrirá oficialmente a la tradicional manifestación económica y, en sus instalaciones del palacio núm. 2, expondrá numerosos productos obtenidos en la metrópoli unos y en sus colonias, los otros. Entre ellos figurarán diversos vinos de mesa, licores, vinos generosos,

espumosos y verdes, aguardiente conservas de pescado, y de frutas, café, té, cacao, tabaco, frutas, aceites, goma copal, ricino, coco, nueces, copra, cacahuete, legumbres secas, harinas de pescado, maíz, maderas y contraplacados, cerámicas, corcho, fibra-cemento, bordados de Madera, calzados de lujo, filigranas, platas y mármoles. Todos los productos se agruparán en espaciosos stands de concepción originalísima. La participación portuguesa contará también con un amplio despacho para informaciones comerciales y turísticas y una sala para degustar sus principales productos.

Transportes urgentes

La Delegación del Gobierno para la Ordenación del Transporte ha cursado las oportunas órdenes para que los transportes por ferrocarril de mercancías con destino a la Feria, sean declarados «urgentes» por vagón completo y sin que les afecte la suspensión de facturaciones en partidas de detalle ni la limitación de peso.

Estampa CORPUS CHRISTI

El cielo como un palio luminoso dosela la ciudad engalanada; de la torre la grave campanada, anuncia el Corpus Christi esplendoroso.

Blancuras infantiles, muchas rosas...

Altares en la calle... triunfa mayo; la fúlgida Custodia, como un rayo transverbera de luz todas las cosas.

Un pueblo de rodillas. Pasa el Dueño, que aquí convive oculto y majestuoso, ofrece a todos el celeste Ensueño y, tan cerca aspiramos el Portento, que el corazón, saltando fatigoso, custodia quiere ser del Sacramento.

José María Ruiz Giménez.



He aquí...

... la receta indicada para su poder curativo del ESTOMAGO e INTESTINOS, aunque sea de muchos años de antigüedad y hayan fracasado otros tratamientos.

ELIXIR ESTOMACAL SAIZ DE CARLOS

INFORMACION DEPORTIVA

Plus Ultra, Rayo, Segoviana y Avila jugarán un torneo

El domingo Avila-Rayo en San Antonio

Por fin las gestiones que estaban realizándose para organizar un torneo de primavera, han dado resultado y se ha montado una competición en la que intervendrán los equipos madrileños Plus Ultra y Rayo, la Gimnástica Segoviana y el Avila.

Competición corta pero interesante, pues toma parte en ella el Plus Ultra, de Segunda División, en el que alternarán algunos jugadores del Real Madrid; el Rayo Vallecano, reforzado con elementos del Atlético madrileño; la Gimnástica Segoviana, que ya tiene casi preparado su equipo para la próxima temporada y quiere que este torneo le sirva de compulsión y contraste para observar si realmente en todo lo eficaz que pretenden nuestros vecinos con el fin de clasificarse entre los cinco primeros que se salvan. Por último el Avila también quiere aprovechar el tiempo, y por si las cosas tienen arreglo, irá también viendo jugadores para la nueva temporada.

Decimos si las cosas tienen arreglo porque el desvío que se nota en gran parte de la afición en momentos tan críticos como la liquidación de una temporada y preparación de la siguiente nos hace tener fundados temores sobre el porvenir del Avila, aunque de esto trataremos más despacio en días próximos.

El torneo empieza en Avila jugando nuestro titular con el Rayo Vallecano el domingo a las cuatro y cuarto de la tarde, para no coincidir con el festival del Frente de Juventudes en la Plaza de Toros. En el Avila se alinearán los dos interiores que probó en Getafe y que tanto agradaron a los que les vieron. Su contrario, el Rayo Vallecano, siempre fué rival difícil y si son ciertos los rumores que anuncia, el partido promete ser sumamente interesante.

LEA USTED EL DIARIO DE AVILA

En el Teatro Petacipal, totalmente lleno de público, y con motivo de la festividad de San Fernando, Patrono de la Juventud española, se celebró a las once de la noche el anunciado festival, en el que hizo su presentación el nuevo conjunto artístico teatral del Frente de Juventudes de Avila de nueva creación y formado exclusivamente por cadetes, guías y fichas del mismo, comprendidos entre los 11 a los 21 años, previamente seleccionados por sus aptitudes.

De su formación y dirección artística, ha sido designado por el delegado provincial del F. de J. el primer actor, don Carlos Alberti.

La primera presentación en público, de este nuevo conjunto obtuvo un rotundo éxito. Se pusieron en escena tres obras.

Primeramente, «Luz de amanecer», consigna escenificada de tipo patriótico, evocadora de nuestra pasada Cruzada de Liberación de España. Esta obra, en verso, la realizaron correctamente con matices acertados en la declamación muy notables. La segunda fue «El Rey Sauto», prosa en dos cuadros evocadora de la conquista de Sevilla por el Rey San Fernando. Aunque de escasa duración es de gran embergadura escénica ya que constituye carácter de teatro clásico, por demás difícil de interpretación y también de arte teatral por excelencia. La realizaron magistralmente, ambientados en la penetración de sus papeles y produciendo ca-

lurosas ovaciones a los finales de acto. La tercera obra fue de tipo cómico; «Los Aparecidos» de Arnieches, que obtuvo el mayor éxito regocijante del respetable que no cesó de reír durante toda la interpretación. Los muchachos obtuvieron el mayor partido de sus papeles y aprovecharon hasta el menor detalle donde se podían lograr situaciones cómicas (hábilmente preparadas en diez o doce ensayos únicamente). Si las dos obras anteriores resultaron magistrales, esta se puede decir, fue el broche de oro del festival, siendo interrumpido muchas veces por las constantes carcajadas de los espectadores.

Este conjunto ha de presentarse frecuentemente al público abulense en lo sucesivo, y se tienen noticias de que llevará sus actuaciones fuera de la capital.

Anteriormente, como complemento de la velada, intervinieron, con una danza, la Centuria «Batalla Puerto del Pico» de Muñozgaitan; la rondalla de la Centuria «Cid Campeador» de Hoyo de Pinares y la rondalla de esta capital, dirigida por el maestro don Guillermo Guío.

Unas y otras intervenciones fueron altamente elogiadas y destacaron por su superación, respecto a actuaciones anteriores.

Felicitemos a los organizadores y participantes de tan brillante festival, deseándoles continúen cosechando éxitos como el que reseñamos.

El V Centenario de Isabel «La Católica»

Un número extraordinario de «Sindicalismo»

El Organismo de la C. N. S. abulense «Sindicalismo» ha dedicado a su número correspondiente al mes de abril a rendir homenaje a Isabel «La Católica» en el V Centenario de su nacimiento. Constituye un verdadero alarde periodístico, tanto por la sobresaliente autoridad de las firmas de los distintos originales, como por la distribución de éstos en las veinticuatro páginas de que consta, en tamaño de folio, editado con esmero por la acreditada casa de la Sra. Viuda de Emilio Martín.

Enviamos nuestros plácemes al delegado provincial de Sindicatos, don José Manuel Gutiérrez Abello, que personalmente dirige la publicación.

El Cardenal Dougherty ha muerto

FILADELFIA 31.—Ha fallecido el Cardenal Denis Dougherty, arzobispo de Filadelfia. La muerte fue motivada por un ataque cardíaco. El prelado celebró esta mañana la Santa Misa en su capilla privada y, después de desayunar, subió a sus habitaciones, donde le sobrevino el ataque. Contaba ochenta y cinco años de edad.—EFE.

Elecciones en Irlanda

DUBLIN, 31.—El partido de oposición, dirigido por el ex primer ministro De Valera, lleva ventaja en el escrutinio de las elecciones generales celebradas el miércoles, según los resultados parciales conocidos hasta ahora.

El partido de De Valera parece haberse asegurado, hasta ahora, veintidós puestos en el Dail, mientras el partido que dirige el primer ministro, Costello, lleva once puestos; dos el partido agrario, dos el laborista y cuatro el independiente.—EFE.

Descarrilamiento de dos trenes, en la estación de Sanchidrián

En la estación de Sanchidrián, a las siete menos cuarto de ayer tarde, del tren de mercancías número 7006, que marchaba por vía general ascendente (sentido Madrid), descarrilaron en el cruceamiento de agujas, dos vagones que ocupaban el 17 y 18 lugar por cabeza, cuyo accidente originó la intercepción de la vía general descendente.

Poco después, de esta estación de Avila salió un tren de socorro, en el que se trasladó el señor inspector de Explotación de la RENFE, jefe de esta Sección, don Joaquín López Ramos, para disponer inmediatamente los trabajos pertinentes. También viajaban en dicho tren, los jefes de la Reserva de Máquinas y del Servicio de Material Móvil, con personal adecuado. Encarrilados los vehículos en cuestión, pudo quedar restablecida la circulación normalmente, en los primeros momentos de la madrugada de hoy.

—Horas después, a las 5,20, al ser apartado en la misma estación el tren mercante núm. 7012, igualmente ascendente, descarrilaron del mismo los vagones que ocupaban los 27 al 30 lugar por cabeza, sin que esta vez quedara intercepcionada la circulación ferroviaria por vías generales.

En ambos accidentes, por fortuna, no hay que lamentar desgastados personales y las averías y desperfectos causados en la vía y material, no son de mucha consideración.

FARMACIAS DE GUARDIA ESTA SEMANA

Guerras. Plaza de José Tomás. Permanente: Aparicio, Avenida de José Antonio.

Macario de Dios y de Dios

Médico Maternólogo del Estado Jefe del Servicio de Maternología del Instituto Provincial de Sanidad Partos y enfermedades de la mujer Clínica: Vallespín, 3.—Tel. 434.—Avila

Primera Comunión a 83 niños en la Parroquia de Santiago

Administró el Sacramento el excelentísimo señor doctor fray Francisco Gómez, Obispo de Tonkin

Coincidiendo con la solemne novena al Sagrado Corazón de Jesús que se está celebrando en la populosa parroquia de Santiago Apóstol, ha tenido lugar la primera comunión de los niños, preparados días antes por el muy celoso Clero parroquial. Nuestro ilustre paisano, el señor Obispo del Tonkin, antes mencionado, tuvo a bien administrar el Sacramento a los pequeños a los que dirigió una plática el reverendo señor cura don Victoriano Almarza. El templo se vio abarrotado de fieles, tantos, que se recordaban los inolvidables de la Santa Misión del año pasado.

Relación de los comulgantes
Antonio del Monte Jiménez, Jesús Hernández Romo, Francisco Resina Ortiz, Iluminado Vallejo Muñoz, Julián García del Caso, Angel Jiménez, Agustín García Matías, José Luis Vallejo García, José Luis Rivas González, Jesús de Blas Martín, Manuel Sánchez Pérez, Ramón Borreguero González, Inocencio García Moreno, Luis Mangüero Benítez, Alfonso Hernández Jiménez, José Luis Aller Muñoz, Vitorio López Gómez, Santiago Muñoz Sánchez, Pedro Sánchez López, Andrés Jiménez Gayo, Valentín Vallejo Martín, Julián Resina Hernández, Angel Hernández Alonso, Víctor García Borreguero, Demetrio Moreno González, Juan Vicente Riesco Sánchez, Angel Jiménez González, Gabriel López Lastras, Arturo Galindo Martín, Jesús Sanz Zazo, Jesús Galán Sañte, Jesús Beltrán Lobo, Antonio Bermejo Bermejo, Emiliano Galindo Ba-

La «Tarjeta de Acción Católica» es como el documento de identidad que debes procurar llevar en tu cartera. Es el título que quiere demostrar tus sentires en materia de religión. Es una afirmación de tu posición religiosa con la Iglesia y su Sagrada Jerarquía. Es ANUAL y se puede tomar de la clase que desees en consonancia con tu posición social

Adoración Nocturna

En la noche del 2 al 3 se celebrará Solemne Vigilia General en acción de gracias, por concedernos el Altísimo la dicha de ver beatificado a Su Santidad Pío X. Asistirán todos los adoradores activos a primera hora. Voluntaria para los honorarios. Cubrirá Turno en dicha Vigilia el de Santa Teresa.

GABINETE CALLISTA
Tiburcio García y Santiago Plaza
Practicantes del Hospital Provincial
Consulta de 4 a 8
Sancho Dávila, número 2

SE VENDEN existencias de madera seca para construcción de carros, máquina combinada y otra de aserrar. Avenida de José Antonio, 12. Avila.

VENDO Chevrolet 3 toneladas o cambio por otro mayor tonelaje. Preferible G. M. C. guerra. Razón: Carretera Nueva, 20. Avila.

SE VENDE traje Comunión niño, seminuevo. San Juan de la Cruz, 24.

SE VENDE una casa sita Plaza Santiago. Para tratar calle Ajates núm. 19 bajo Precio económico.

PERDIDA de media de cristal. Se gratificará en Estrada, 11 bajo izquierda.

Fiesta onomástica del señor Obispo

Hoy ha celebrado sus «días» el excelentísimo señor Obispo de la Diócesis Abulense En esta fecha elevamos nuestras oraciones al Altísimo, para rogarle que conceda a nuestro querido Prelado muchos años de vida para el bien espiritual de todos los que pertenecemos a esta Diócesis de Avila

Homenaje al reverendo padre Victoriano Rodríguez

La Juventud Católica Antoniana de Avila y la V. O. T. de N. S. P. San Francisco de Asís, con la colaboración de la Esclavitud de N. P. Jesús de Medinaceli, Cofradía Ferroviaria de San Antonio de Padua y Distrito Forestal, rendirán homenaje el próximo domingo día 3 de junio al reverendo padre fray Victoriano Rodríguez (O. F. M.), con motivo de cumplir sus Bodas de Plata con el Sacerdocio, celebrándose los actos que se indican en el siguiente programa:

A las nueve y media de la mañana, Misa Solemne de Comunión General para todos los miembros pertenecientes a las Asociaciones que radican en el Convento de San Antonio. Al final de la misma se impartirá a los asistentes la Bendición Papal, quedando expuesto S. D. M. hasta el Acto Eucarístico de la tarde.

A las seis de la tarde, merienda para cien niños pobres que coatean las Asociaciones que toman parte en este homenaje.

A las siete de la tarde, Acto Eucarístico en la Iglesia de San Antonio, al final del cual se cantará una Salve en la Capilla de la Virgen de la Portería.

A las ocho menos cuarto de la tarde, velada en el Salón de Actos de la Juventud Antoniana, con intervención de un hermano terciario y tres jóvenes antonianos. Reparto de premios a los alumnos que más se han distinguido en las clases de Cultura General, y presentación de un «apropósito» original del joven antoniano Agustín Arnáiz titulado «Día a día».

Academia de Intendencia

Se anuncia concurso para la adjudicación del fiemo de las cuadras, basuras, escorias y cenizas de toda la Academia, con arreglo al pliego de condiciones que se halla de manifiesto en la Jefatura del Detail.

El plazo de admisión de ofertas terminará el día 15 de Junio próximo.

Avila, 29 de Mayo de 1951.
El teniente coronel jefe del Detail, Angel Guerras Garrido.

CARTELERIA

Espectáculos anunciados
Gran Cinema.—8 y 11, «Si ella lo supiera» (3).
Moralidad: (1) Todos, incluso niños. —2) Jóvenes.—3) Mayores.—3 R: Mayores, con reparos.—4) Gravemente peligrosos.

La fiesta del Sagrado Corazón de Jesús

Con gran solemnidad se ha celebrado en Avila esta Fiesta de hoy. Todos los templos se vieron concurridísimos de fieles que se acercaron en gran número a participar de la Sagrada Misa, siendo Primer Viernes de mes.

En la S. A. I. Catedral ha comenzado la solemne Novena que celebra el Apostolado de la Oración y que continuará todos los días con los correspondientes cultos a las ocho de la mañana y a las siete y media de la tarde, estando los sermones a cargo del muy ilustre señor don Teodoro García Robledo, canónigo lectoral.

GESTORIA ADMINISTRATIVA
VELASCO
San Juan de la Cruz, 22
Compra y venta de camiones y automóviles

SERVICIO Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)
Temperaturas extremas registradas en el día de hoy:
Máxima, 18,4.
Mínima, 5,2
Del momento (seis y media de la tarde), 12,0.
Viento, Norte, 15 kilómetros por hora.

Medias «NYLON»
A PLAZOS SIN AUMENTO.
GUTIERREZ, Isaac Peral, 11

El mercado semanal

Por fin podemos esta semana escribir con más satisfacción algo del mercado celebrado esta mañana, ya que los vendedores emplezan a tomar un poco en serio lo del abaratamiento de la vida, y así en la plaza hoy por la mañana se podían comprar la mayoría de los artículos a precios bastante más baratos que en semanas anteriores.

Como consecuencia de esto, la afluencia de público se vio aumentada considerablemente y hasta el tiempo (todavía aún estando en junio hay que contar con él) no ha querido deslucir este mercado y ha acompañado con un día espléndido.

Los huevos se han pagado a 20 pesetas.

Ecos de Sociedad

El próximo día 3 del corriente se cumple el primer aniversario del fallecimiento de doña Justina Martín de Carmona (q. e. p. d.). Las misas que se celebren los días 2 y 3, a las nueve, en la iglesia de los PP. Paules; las de la Santa Iglesia Catedral los días 2 y 4 a las ocho, y las que se digan en Ocaña (Toledo), Alcalá de Henares y Navalperal de Pinares, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

De importancia para los jóvenes

El próximo domingo, día 3 de junio, se celebrará un Retiro espiritual para todos los jóvenes de Avila, dirigido por don Julio Martín, presbítero, en la capilla de Acción Católica (San Segundo número 42).
Se recuerda que comenzará a las diez y media en punto y que deben asistir con Misa oída, pues no podrá celebrarse la Santa Misa.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

El domingo próximo y hora de las doce de la mañana celebrará Junta General Ordinaria en el Hospital de Peregrinos.

Se ruega a los hermanos asistir a la misma.

El secretario, Estanislao Jiménez Cecilia.

Hasta nuevo aviso y desde el día 3 de junio tendrá lugar la misa de los días festivos en el Santuario de Sonsoles a las ocho de la mañana.

GESTORIA ADMINISTRATIVA
VELASCO
San Juan de la Cruz, 22
Compra, venta y administración de fincas urbanas

Aquilino Santos Lozano
Consulta y operaciones de Garganta, Nariz y Oídos
Calle de Esteban Domingo, 5, pral.

SE TRASPASA Fábrica de Cepillos

Negocio en marcha, por no poderlo atender
Razón: Publicidad «ALMANZOR». Reyes Católicos, 7, 2.